

Reunión del Consejo de Gobierno en el campus de Toledo

La UCLM ofrecerá 7.223 plazas de nuevo ingreso el próximo curso académico

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ofrecerá un total de 7.223 plazas de nuevo ingreso para el próximo curso académico, según aprobó el Consejo de Gobierno de la institución académica, reunido en el campus de Toledo bajo la presidencia del rector, Ernesto Martínez Ataz. De esta forma, la Universidad mantiene prácticamente su oferta de plazas para nuevos alumnos respecto al curso anterior.

Además de aludir a la oferta de plazas, el rector se refirió en su discurso a la positiva evolución que ha experimentado la Universidad en materia de investigación, y avaló su afirmación con los datos que aporta la Conferencia de Rectores en su informe *La Universidad española en cifras*, y que ubica a la UCLM en el puesto decimotercero entre las 74 universidades españolas en relación con los ingresos para investigación y desarrollo (I+D).

Martínez Ataz destacó también que en 2006 la UCLM consiguió 8,2 millones de euros para la financiación de sus proyectos, incluyendo las convocatorias del Ministerio de Educación y Ciencia (4,5 millones), el Programa Consolider-Ingenio 2010 (1,2 millones), la convocatoria CENIT (2,1 millones) y los Proyectos de Estímulo para la Transferencia de Resultados de Investigación (0,2 millones). El rector indicó además que en los tres últimos años el número de profesores implicados en investigación a tiempo completo (doctores y no doctores) ha pasado del 44 por ciento al 68 por ciento del total de docentes de la Universidad regional.

Nuevas plazas

El máximo órgano de decisión de la UCLM aprobó la convocatoria del concurso de nuevas plazas de docentes universitarios (dos catedráticos y siete titulares) para su provisión por el sistema de habilitación, además de nuevas plazas de PDI laboral indefinido, incluyendo tres plazas de contratado doctor con perfil investigador, 17 plazas de contratado doctor y 43 de profesor colaborador, con



Algunos de los miembros del Consejo de Gobierno, durante la reunión del mismo celebrada en Toledo

Incentivo a la calidad del personal docente e investigador

En su discurso, el rector aludió a la consolidación del incentivo a la calidad del Personal Docente e Investigador hasta el año 2009, cuando se realizará una nueva evaluación del colectivo susceptible de percibir esta retribución

adicional. El incentivo se estableció para motivar al PDI respecto al Plan de Calidad de la Docencia, que redundará en la mejora de la capacidad pedagógica de los profesores. El procedimiento de evaluación arbitrado para la per-

cepción de este incentivo descansa en cuatro parámetros: dedicación académica, valoración docente, investigación y méritos relevantes (en docencia, Espacio Europeo, internacionalización o gestión).

el objetivo, en este último caso, de consolidar una parte del profesorado doctor más joven en determinadas áreas de conocimiento ante la inminente entrada en vigor de la Ley Orgánica de Universidades (LOU).

Asimismo se dio el visto bueno a la solicitud de nuevas plazas Ramón y Cajal, con el fin de aumentar la masa crítica de docentes e investigadores y de incorporar elementos dinamizadores y potenciadores de investigaciones de interés prioritario para el desarrollo socioeconómico y cultural de la región. Nueve de ellas están destinadas a centros de investigación de reciente creación e importancia estratégica, como son los institutos de Ciencias Ambientales, de Tecnologías Químicas y Ambiental, de Informática de

Albacete, de Informática y Robótica, y de Energías Renovables.

El Consejo de Gobierno respaldó también la convocatoria de 107 plazas de Personal de Administración y Servicios (PAS) dentro de la Oferta de Empleo Público 2007-2008, de las que 72 están destinadas a la promoción interna. Un 5 por ciento del total constituye el cupo de discapacitados. Además se ha anticipado la creación de siete plazas para la estructura de apoyo a centros docentes.

El Consejo autorizó también la escisión de la Escuela Politécnica Superior de Albacete en dos centros independientes que acogerán, respectivamente, las actuales titulaciones de Informática e Industriales una vez que la Junta de Comunidades ratifique la separación.

INSTITUCIONAL